

**TERRA NOSTRA**  
GARDEN • HOTEL



BY BENSAUDETURISMO



# Furnas Valley,

one of the largest hydrological areas in the World.

## Vale das Furnas,

eines der größten Hydropolis der Welt.

Furnas Valley on S. Miguel is the top of a dormant volcano, whose last eruption took place in 1630. After the earthquake, lush vegetation grew in its crater, totally covering the valley with more than twenty thermal hot springs, making it one of the largest hydrological areas in the World.

Due to its immense plush richness, Furnas Valley started being discovered by travelers who sought its thermal waters for health reasons. In the 19th century, Furnas Valley was known as one of the most famous thermal destinations in Europe, and where the first stories of extraordinary cures came from.

Das Vale das Furnas "[Tal der Furnas], auf der Insel von São Miguel, ist eigentlich das Flussbett eines schlafenden Vulkans, dessen letzter Ausbruch 1630 stattfand. Nach der Naturkatastrophe entwickelte sich im Krater eine üppige Vegetation mit mehr als zwanzig Thermalwasserquellen, die das ganze Tal bedecken und es so zu einem der größten Hydropolis werden ließen.

Aufgrund dieses enorm natürlichen Reichtums wurde das Vale das Furnas von mehreren Besucher aufgesucht, um ihre verschiedenen Leiden durch das Thermalwasser behandeln zu lassen. Im XIX Jahrhundert wurde das Vale das Furnas sogar als eines der berühmtesten Thermalgebiete Europas erwähnt. Auch die ersten Berichte außergewöhnlicher Heilung stammen aus dieser Zeit.



"Some places acquire a magnificent aura through time.

# Others are born with it."

"Im Laufe der Zeit gewinnen einige Orte eine Aura von majestätischer Größe.

Andere werden schon damit geboren"

Of all the places to discover, there is no place quite like Terra Nostra Botanical Park in the Azores Islands, where you feel as if Nature was whispering you her secrets. Nourished by the thermal waters of a sleeping volcano, the Park owes its luxurious vegetation to Mother Nature with species from the most distant corners of the Planet. Inserted in the Terra Nostra Botanical Park, the Hotel lets you discover the senses and immerses you in exceptional Nature scenes you will not find anywhere else in the World.

Nur im Parque Terra Nostra auf den Azoren und an keinem anderen Ort - den wir je kennenlernen werden - fühlen wir uns, als würde uns die Natur selbst ein Geheimnis verraten. Dieser Park, der vom Thermalwasser aus der Tiefe des schlafenden Vulkans versorgt wird, verdankt diesen Tiefen der Erde seine üppige Vegetation, mit Arten die aus den weitesten Ecken des Planeten stammen. Im Botanischen Garten Terra Nostra eingebettet, bietet das Hotel eine Sinnesentdeckung sowie ein Eintauchen in eine weltweit einzigartige Kulisse.





# outdoor thermal pool

## Thermalwassertank

The guests of Terra Nostra Garden Hotel can use the Outdoor Thermal Pool any time they want, especially because according to some studies, the water of Furnas Volcano is naturally filled with minerals providing natural Spa benefits for the skin. And of course, you can add the unbelievably soothing wellbeing you will experience while soaking in average water temperatures of 38°C (100.4°F) naturally heated by the constant volcanic activity of this exceptional location. For this reason and so many more, when we talk about Terra Nostra Garden Hotel and Terra Nostra Botanical Park, we say: Come visit us and let Nature take care of you!

"The bath and the hot spring are two of the things which are most useful to man's exterior and interior after waking up." Henry Bullar, 1938

"Das Bad und die Quelle sind die zwei Sachen, die dem Äußeren und dem Inneren des Menschen beim Aufstehen am angemessensten sind." Henry Bullar, 1938



Die Gäste des Parque Terra Nostra dürfen, wann immer sie es wünschen, den Thermaltank benutzen. Das Wasser aus dem Inneren des Vulkans des Furnas ist von Natur aus reich an wertvollen Mineralien, die dem Gleichgewicht der Haut dienen. Die gleichzeitige Wirkung dieser Mineralien ermöglicht Ihrer Haut ein vollkommenes natürliches SPA, welches zusammen mit einem Gefühl des Wohlergehen, sich aus der Durchschnittstemperatur von 38°C ergebend, Sie all Ihr Sorgen vergessen lässt. Besuchen Sie uns. Die Natur wird für Sie sorgen!

5 Suites / 5 Suiten:



Magnólia



Camélia



Azálea



Hortência



Clívia

# services

Angebotene Dienstleistungen





- ▼ Air Conditioning
- ▼ Telephone
- ▼ WiFi
- ▼ Mini bar
- ▼ Hairdryer
- ▼ Room Service

- ▼ Klimaanlage
- ▼ Telefon
- ▼ W-Lan
- ▼ Mini-Bar
- ▼ Haartrockner
- ▼ Zimmerservice

# wellbeing

in nature

wohlfühlen in der natur



- ▼ Indoor heated pool
- ▼ Sauna
- ▼ Turkish Bath
- ▼ Jacuzzi
- ▼ Wellness area
- ▼ Massage

- ▼ Beheiztes Hallenbad
- ▼ Sauna
- ▼ Dampfbad
- ▼ Wellnessbereich
- ▼ Whirlpool
- ▼ Massageraum

After a complete renovation which kept the Hotel's original lines, Terra Nostra Garden Hotel has been reclassified as a 4-star superior property, offering absolute comfort to even the most demanding visitor and to those who seek a unique experience in the most prestigious hotel in the Azores Islands.

Nach einem umfangreichen Umbau, der die originalen Elemente des Hotels wiederherstellte, wurde das Terra Nostra Garden als 4 Sterne Superior neu qualifiziert. Dem anspruchsvollsten Gast, der eine wirklich einzigartige Erfahrung sucht bietet das Hotel den maximalen Komfort. Es ist die größte Referenz des Hotelgewerbes der Azoren.



enjoy the absolute  
**comfort**  
genießen sie den absoluten  
**Komfort**

- ▼ Reading room
- ▼ Gaming room
- ▼ Leseräume
- ▼ Spielraum

- ▼ Tea Room
- ▼ Teestube



- ▼ Fireplace
- ▼ Kamin



- ▼ Premium wine selection
- ▼ Premium-weinkarte



- ▼ Distinctive cuisine
- ▼ Exquisite Küche



The Hotel is in perfect balance with its surroundings. Its 86 rooms, including 5 suites, are heated with the same geothermal heat which nourishes the Outdoor Thermal Pool, and has a similar signature in its cuisine, namely the sought-after Furnas Cozido, a meat and vegetable stew of distinctive flavour entirely cooked underground with the heat of Furnas Volcano.

Das Hotel ist im Gleichklang mit seiner Umgebung. Seine 86 Zimmer - unter anderem 5 Suiten - werden aus der Wärme des gleichen geothermischen Wassers, das den Thermaltank versorgt, erwärmt. Dies spiegelt sich auch im gastronomischen Angebot wieder. Vor allem in dem sehr gefragten Cozido das Furnas \*[Furnas Eintopf], der in der Wärme des Vulkan der Furnas geschmort wird und dadurch seinen einzigartigen Geschmack erhält.





▼ Outdoor bar

▼ Bar im Außenbereich

easily  
accessible  
leicht  
zu erreichen

UNITED STATES OF AMERICA /  
AMERIKA

AZORES / AZOREN

EUROPE / EUROPA

The Azores Archipelago is easily accessible through mainland Europe and North America, but far enough to offer extreme relaxation away from the rest of the World. Located between these two continents, the nine islands of the Azores are only a 4 hour flight from Frankfurt and from Boston, 2 hours from Lisbon and 3 from London. The Azores Islands are becoming more recognized as one of Earth's best kept secrets. National Geographic Traveler magazine considers the Azores as the second best islands in the world for Sustainable Tourism. In fact, the Azores Islands are the ideal destination for those who seek unique experiences, and want to rediscover and connect with the most elemental parts of life.

Die Inselgruppe der Azoren ist aus Europa und Nordamerika leicht zu erreichen. Dennoch weit genug entfernt, damit Sie sich vom Rest der Welt erholen können. Zwischen diesen zwei Kontinenten liegen die neuen Inseln der Azoren 4 Reistunden von Frankfurt und Boston, 2 Stunden von Lissabon und 3 Stunden von London entfernt. Immer häufiger werden die Azoren als eines der bestgehüteten Geheimnisse der Erde geschätzt. In Bezug auf Nachhaltigkeit bezeichnet die Zeitschrift National Geographic die Inseln der Azoren als die zweitbesten Inseln der Welt. In der Tat sind die Azoren ein Ziel für diejenigen die eine einzigartige Erfahrung suchen; eine Neuentdeckung der Grundelemente des Lebens.

TERRA NOSTRA

GARDEN · HOTEL

Booking and more information at:

[www.bensaudehotels.com](http://www.bensaudehotels.com)



BY BENSAUDETURISMO